

## Realizarán más de 104 mil obras y acciones en los 39 municipios de Durango

■ Lanza Jorge Herrera el programa "Ayudando crecemos"

**El Sol de Durango**

DURANGO, Dgo. (OEM-Informex).- Con la participación de los tres niveles de Gobierno, el gobernador Jorge Herrera Caldera y el alcalde Esteban Villegas iniciaron el Plan de Estrategia 2014 "Ayudando Crecemos", en el que pondrán en marcha 104 mil obras, proyectos y acciones en 106 comunidades con mayor rezago, en los 39 municipios del estado; programa que se suma a la Cruzada Nacional contra el Hambre que encabeza el presidente Enrique Peña Nieto.

En esta estrategia, coordinada por la Secretaría de Desarrollo Social, a cargo de Arturo Yáñez Cuéllar, también participarán los diferentes sectores empresariales y sociedad civil, a quienes el gobernador reconoció su generosidad y calidad humana para ayudar a la gente que más lo necesita.

Con una inversión de tres mil 824 millones de pesos, se ejecutarán ac-

ciones en cuatro ejes básicos: "Mejoramiento Patrimonial", con más de nueve mil 750 obras de pisos firmes, techos seguros, muros, celdas solares, estufas ecológicas, baños y cuartos adicionales; "Apoyo a la Economía Familiar", que contempla la entrega de uniformes escolares, desayunos y apoyos alimentarios directos, además de un programa de empleo temporal con más de 28 millones de pesos de inversión, en los 39 municipios.

Como tercer eje: "Apoyo a Grupos Vulnerables", que integra la pensión para más de 90 mil adultos mayores, además de apoyos a personas con discapacidad. Y el cuarto "Programa de Infraestructura Social Básica" con mil 595 obras de agua potable, 179 acciones de drenaje, 467 de urbanización y dos mil 301 acciones de electrificación.

En su intervención, el alcalde Esteban Villegas Villarreal reconoció el apoyo del gobernador en acciones de infraestructura básica, ya que a la fecha se han pavimentado más de 400 mil metros cuadrados tan solo en ocho meses, además de electrificación en la zona rural.

FOTO: EL SOL DE DURANGO / OEM-INFORMEX



» LAS ACCIONES van dirigidas a los sectores más vulnerables, aseguró el gobernador Jorge Herrera.

